

Brizerhof, Ramsau im Zillertal

BauherrIn
Familie Bliem-Kröll,
Ramsau

Architektur
Martin Feiersinger, Wien

Ausführung
Rieder Kommandit-
gesellschaft, Kaltenbach
Helmut Steiner, Hippach
Werner Wetscher, Fügen

Ästhetik, eingesetzt als diplomatisches Mittel im Umgang mit dörflichen Baustrukturen, kann zu diesem innovativen Ergebnis führen. Das alte Stallgebäude wurde abgetragen und unter Berücksichtigung der Ensemblewirkung zum benachbarten Bauernhof und zur Dorfstruktur wieder erbaut. Die alten unbehandelten Hölzer fanden ihre Wiederverwertung an der Fassade des Brizerhofes. Die Neuinterpretation dieser Gebäudehülle verblüfft. Die Struktur und Farbigkeit der alten Hölzer umhüllen den Baukörper. Großflächige horizontal verschiebbare Fensterläden in Kombination mit Öffnungen für kleine, in die Fassade integrierte Balkonbereiche verleihen der alten Holzhülle eine mutige, aber doch regionale Note. Dieser erfrischende Umgang mit alter Bausubstanz, eingebettet in die Dorfstruktur, ist als vorbildhaft zu bewerten.

